

# Geduld auf der Hauptstraße gefragt

Erneuerung der Ortsdurchfahrt kostet rund eine Million Euro – Verkehrsbehinderungen

In Eppelborn brauchen die Autofahrer derzeit mehr Geduld als üblich. Für fast eine Million Euro erneuern der Landesbetrieb Straßenbau und die Gemeinde die Hauptstraße auf einer Länge von zwei Kilometern.

Von SZ-Mitarbeiter  
Michael Stephan

Eppelborn. Wer in den nächsten Tagen und Wochen durch Eppelborn fährt, sollte etwas mehr Zeit einplanen. Denn die Ortsdurchfahrt des Hauptortes der Illtalgemeinde, die B 10, wird seit Mitte Juni komplett saniert.

Die Arbeiten erstrecken sich über zwei Kilometern durch den Ort – vom Kreisell Ortsausgang Eppelborn in Richtung Bubach-Calmesweiler bis zum Ortsausgang in Richtung Dirmingen.

## Gemeinde erneuert Wege

Verantwortlich für das Gelingen der Maßnahme ist der Landesbetrieb für Straßenbau (LfS), der die gesamte Fahrbahndecke sowie Teilbereiche der Rinnenanlagen erneuert. Die Gemeinde Eppelborn ist ebenfalls daran beteiligt: Ihre Aufgabe ist es, auf der

gesamten Strecke schadhafte Gehwege und Hochbordsteine auszubessern. Etwa 750 000 Euro wird sich das Land die Erneuerung der Eppelborner Hauptstraße kosten lassen. Die Gemeinde steuert rund 180 000 Euro bei. Auf die Anwohner kommen in der Regel aber keine Kosten zu, beruhigt Peter Lutz vom Gemeindebauamt. 72 Werkzeuge und damit

fast 15 Wochen sollen die Sanierungsarbeiten insgesamt laufen. Christoph Lander vom LfS bezweifelt allerdings, dass diese Vorgabe einzuhalten ist. „Da parallel zu unseren Bauarbeiten vom Abwasserzweckverband das Kanalsystem erneuert wird, kommen wir wohl etwas in Verzug“, meint Lander auf Nachfrage der SZ. Der Bauleiter hat aber auch

eine gute Nachricht: „Eine Sperrung der B 10 ist derzeit nicht geplant.“ Mit den Baumaßnahmen wurde jetzt im Ampelverkehr am Kreisell, Ortsausgang in Richtung Bubach-Calmesweiler, begonnen. Nach und nach wird die Baustelle dann abschnittsweise in Richtung Ortsmitte wandern. Später soll dann parallel mit den Arbeiten am Ortsausgang nach Dirmingen begonnen werden.

## Ampeln vermeiden Staus

Allerdings, so Lander, werde man auf jeden Fall darauf achten, dass die Baustellenbelastung und damit die Baustellen-Ampelregelung für die Autofahrer und Anwohner nicht zu groß werde. Um Staus wird man in Eppelborn deshalb in den kommenden Wochen, insbesondere während des Feierabendverkehrs, wohl nicht herumkommen. Damit die nicht allzu groß werden, soll ein Hauptverkehrsknoten in Eppelborn, der Kreuzungsbereich B 10 – Schlossstraße – Bahnhofstraße, an einem Wochenende erneuert werden. Laut Lander wird es dieses Wochenende sein, und zwar von Freitag, 18. Juli, 9 Uhr, bis Montag, 21. Juli, 5 Uhr.

## Sanierung der B10 in Eppelborn



SZ/INFORMATIONS/SYSTEME: GEMEINDE EPPELBORN